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Turismo en pademia
temporada baja

Mar del Plata ha sido
la gran elegida de nues-
tro país para el descanso
de las familias argenti-
nas

En ese sentido, desde
el  Ente  Munic ipal  de
Turismo (Emtur)  ,  se
informó que solo duran-
te el mes de agosto, arri-
baron a Mar del Plata
478.265 visitantes, lo que
significa apenas un 4,2%
menos  que  en  e l  año
2019, cuando no existía
la pandemia.

Asimismo, en los últi-
mos  meses  se  puede
observar como ha ido
bajando el porcentaje de
var iac ión de  arr ibos
comparado -mes a mes-
con el año 2019, lo cual
refleja una reactivación
paulatina del turismo así
como la clara decisión de
los visitantes en elegir a
Mar del Plata por sus
servicios, su gastrono-
mía ,  su  hote ler ía ,  su
naturaleza y sus grandes
atractivos.

Durante agosto Mar del Plata recibió 478.265 visitantes

Tras el anuncio realizado el pasado
mes de abril sobre la firma de convenios
con el gobierno nacional para el finan-
ciamiento de un nuevo dragado en el
acceso y zonas de navegación del Puer-
to de Mar del Plata y, a cuatro meses de
la apertura de sobres, la presidenta del
bloque de concejales de la Unión Cívica
Radical, Vilma Baragiola, impulsó un
proyecto de comunicación solicitando
al Consorcio Regional Portuario “infor-
me sobre el avance de la licitación y los
motivos de la demora en la firma de
dicho convenio”.

El Consorcio Portuario había infor-
mado a fines de abril la apertura de
sobres de la segunda licitación para las
obras tasadas en 5.295.000 dólares, y
desde ese momento, se iniciaría un perí-
odo de “análisis” de la única propuesta
presentada, la de unión transitoria de
empresas conformada por las firmas

Rohde Nielsen A/S (Dinamarca) y la
Schw Consultores SRL (Argentina).

“Estamos a la espera de dicha obra, y
a cuatro meses del anuncio no tenemos
novedades sobre el avance del proceso
licitatorio, por eso pedimos al Consor-
cio Portuario brinde precisiones sobre
el  motivo de las  demoras ya que
comienzan a registrarse severas dificul-
tades operativas en el ingreso y egreso
de buques por el canal secundario -
único operativo- por el rozamiento de
las embarcaciones ante el nivel en dis-
minución del calado por la acumula-
ción de sedimentos y cuando ello ocu-
rre el canal queda parado por las tareas
de acomodo que deben llevar adelante
los prácticos, esto es cada más recurren-
te y hay que tomar en cuenta que el cala-
do es casi insuficiente para los porta-
contenedores”, explicó la edil radical.

Piden informe por demora en el dragado

CONVOCATORIA A ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

ADUM (Agremiación Docente Universitaria Marplatense) convoca a Asamblea

General Ordinaria para el día lunes 04 de octubre a las 09 hs. en Guido 3248 para dar

tratamiento al siguiente:

ORDEN DEL DIA

1. Elección de presidente, secretarixs y firmantes de actas.

2. Tratamiento de memoria, inventario y balance general del ejercicio 2019.

3. Elección de la Comisión Revisora de Cuentas del ejercicio 2020.

Transcurrida una (1) hora de la fijada en la convocatoria, la Asamblea se constituirá

con el número de afiliades presentes, siendo válidas sus resoluciones.                                  

En el marco del programa de Expan-
sión de Videovigilancia, la Municipali-
dad de general Pueyrredon entregó
botones de alerta a los socios del Cen-
tro de Jubilados y Pensionados Bochó-
filos y Tejos, ubicado en Diagonal

Américo Canosa 7608 de nuestra ciu-
dad.

Estos dispositivos están conectados
de forma gratuita con el Centro de
Operaciones y Monitoreo (COM). Al
ser presionados ante alguna emergen-

Entregan botones de alerta a centros de jubilados
cia, generan una señal que se integra al
Sistema de Alerta Municipal y da aviso
a los recursos policiales y espacio de
observación de las cámaras.

En la oportunidad, el Intendente
Guillermo Montenegro –acompañado
por el Secretario de Desarrollo Produc-
tivo e Innovación Fernando Muro–
recorrieron las instalaciones del lugar.

Allí se puso al tanto a los vecinos de la
utilidad de este dispositivo.

Cabe señalar que el municipio viene
entregando estos botones de manera
sostenida, para brindar rápida res-
puesta ante distintas emergencias en
clubes, comercios y todo lo relacionado
a transporte público, como taxis, remi-
ses y colectivos.


